

Un autobús se sale de la autovía y colisiona contra un turismo

27/11/2024



El autobús ha quedado en mitad de la autovía | Paula Vera.

El conductor de un autobús con 16 pasajeros ha perdido el control del vehículo esta mañana, se ha salido de la vía y ha colisionado contra un turismo en la autovía, a la altura de la salida del hospital de Elda. Por suerte no ha habido que lamentar heridos.

El suceso se ha producido en torno a las 7:25 horas por causas que ya investiga la Guardia Civil. El autobús, en el

que iban 16 personas, se ha salido de la vía y posteriormente ha colisionado con un turismo. No ha dejado heridos.

El tráfico se ha visto afectado, provocando largas colas, pero la Guardia Civil ha desviado a los vehículos para que no haya grandes parones mientras una grúa se lleva el autobús. Otro autobús se ha llevado a los pasajeros.